

Presseeinladung/-mitteilung:
44/2020

Datum:
13.11.2020

Freigabe:
17.11.2020, 16:30 Uhr

Fanfarengarde wird 30

Vor 30 Jahren, konkret am 20.09.1990, wurde der Verein „Fanfarengarde Frankfurt a. d. Oder e. V.“ gegründet. Ebenso lang dauert die Zusammenarbeit mit der Sparkasse Oder-Spree an, die auf sehr viele von der Sparkasse geförderte Einzelprojekte zurückblicken kann.

Das diesjährige Jubiläum hat die Sparkasse zum Anlass genommen, dem Verein eine „PS-Spende“ in Höhe von 4.000,00 Euro zukommen zu lassen. Die Mittel wurden als Zuschuss für die Erneuerung der Vereinsräume bereitgestellt. Um sich über den Stand dieser Arbeiten selbst ein Bild zu machen, bekommt die Fanfarengarde

**am Dienstag, dem 17. November 2020 um 16:30 Uhr,
im „Haus der Musik“
in der Robert-Havemann-Straße 5 in 15236 Frankfurt (Oder)**

Besuch seiner Kundenbetreuerin Andrea Gerst. Sie nutzt zugleich diesen Termin, um dem Musikalischen Leiter Hans-Jörg Laurisch die symbolische Spende zu übergeben und hebt hervor, dass sich in den zurückliegenden 20 Jahren zwischen dem Verein und der Sparkasse eine enge Partnerschaft entwickelt hat.

Laurisch bedankte sich bei der Sparkasse für diese abermals unkomplizierte Unterstützung und präsentierte mit Stolz die Ergebnisse der Erneuerungsarbeiten im Vereinsgebäude.

Die Fanfarengarde Frankfurt a. d. Oder e. V. wurde im April 1973 im VEB Halbleiterwerk Frankfurt (Oder) gegründet. 120 aktive Mitglieder im Alter von 9 bis über 40 Jahren musizierten im damals hauptamtlich geführten Musikverein. Neben der herkömmlichen Marschmusik mit Naturtrompeten in Es/B-Stimmung sowie mit verschiedenen Trommeln und Percussions-Instrumenten, beeindruckte der Klangkörper in seinen Konzertprogrammen der Ober- und Höchststufe mit einem vielfältigen Repertoire, das von klassischen und heraldischen Klängen der Naturtrompeten bis zu Samba und Eigenkompositionen reicht. 1990 löste sich der Fanfarenzug auf. Es dauert jedoch nur kurze Zeit, bis daraus der eingangs erwähnte „Fanfarengarde Frankfurt a. d. Oder e. V.“ entstand.

-2-

Von anfänglichem Nachspiel einfacher Lieder ohne Noten erfolgt die Ausbildung seit vielen Jahren nach Noten im eigenen 1997 eröffneten Vereinshaus durch Ausbilder der Fanfarengarde. Musikalischer Leiter ist Hans-Jörg Laurisch, der zugleich stellvertretender Bundesmusikdirektor im „Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände e. V.“ ist.

Laurisch verweist auf das weiterhin geplante Festkonzert anlässlich des diesjährigen 30. Vereinsjubiläums am 18. Dezember 2020 um 19:00 Uhr im Vereinsgebäude „Haus der Musik“ in der Robert-Havemann-Straße in Frankfurt (Oder). Mehr zur Fanfarengarde siehe auch: <http://www.fanfarengarde.de>.

Ihre Sparkasse Oder-Spree

Ansprechpartner: Holger Swazinna
Pressesprecher Sparkasse Oder-Spree
Franz-Mehring-Straße 22, 15230 Frankfurt (Oder)
Telefon: 0335 5541-1019, Telefax: -1215
E-Mail: h.swazinna@s-os.de
www.s-os.de